# 両中だより

3月号 令和2年3月2日発行

## ◇新型コロナウィルス感染症への対応について

新型コロナウィルス感染症への対応については、次のように行います。

(1) 臨時休業について

3月2日(月)から3月25日(水)の期間,臨時休業(部活も中止)となりました。この期間中は,自宅で過ごすようにして,外出は最小限にとどめるようにしてください。休み中に病気や事故等があった場合には,学校に連絡してください。



- (2) 緊急対応の連絡について 今後の緊急の対応については、「ホームページ」と「メール」で行います。
- (3)卒業証書授与式について
  - 3月7日(土)全学年休み

3月8日(日)卒業証書授与式 参加者:卒業生とその保護者のみ

式の内容:精選し時間短縮で実施 感染拡大防止の措置(換気,マスクの着 用,アルコール消毒,対面での会話の自粛 など)を取って行います。

#### 呉市立両城中学校

TEL: 0823-21-4661 FAX: 0823-24-9849

メールアト・レス: ryoc@kure-city.jp

ホームへ。ージ・アト・レス: http://www.kure-city.jp/~ryoc/ ※ 新ホームページのアドレスについては、数が月間はウェブ の検索エンジンでヒットしない可能性がありますので、直接 URLを入力するか、呉市のホームページの学校教育課が掲載している「呉市立中学校一覧表」からアクセスしてくださ

#### 来賓のみなさまへ

本当に申し訳ありません。 来賓の方へのご案内は取り下 げさせていただきます。よろ しくお願いします。

### 第73回卒業証書授与式

3年生48名がそれぞれの未 来に向かって巣立っていきま す。地域の皆様3年間お世話に なりました。今後も温かい目で 見守ってください。

## ◇PTA見守り運動



「あいさつを通してみんなで子どもたちの様子を見守る」をテーマに、朝の忙しい時間帯ですが、保護者の方に見守り運動を行っていただいています。今年度のPTA見守り運動は34回でした。「おはようようございます」の一言を交わすだけですが、生徒も我々教職員もいつも元気をもらっています。ありがとうございます。毎回書いていただいているノートに気付きから一部を紹介させていただきます。



「きちんと立ち止まってくれる子や、恥ずかしそうに笑顔で挨拶してくれる子、さまざまでしたが、気持ちよく朝を迎えることができました。 8時15分の予鈴の後に、ちらほら登校してくる子が・・・20分ギリギリかなと少し心配でした。」

「みんなしっかり挨拶してくれました。立ち止まって挨拶してくれる子も多く気持ちよかったです。目を見てくれる子も多いです。声は少し 小さいと思います。」

「こちらが挨拶する前にしてくれる子や, きちんと立ち止まってしてくれる子もいました。ほとんどの子が大きな声で挨拶をしてくれました。」 「余裕をもって登校していて素晴らしい。皆, 立ち止まって挨拶ができて気持ちいいです。」

## ◇両城中学校入学説明会実施

2月5日(水)に小学校6年生とその保護者を対象とした「両城中学校入学説明会」を行いました。1年生が「総合的な学習の時間」で学んだ、よりよい学校にしていくために自分たちの創った"生活しぐさ"についてグループごとに発表しました。全体会の後は、体験授業、部活動見学を行いました。

各部活動でも、短い時間ですが、小学6年生にしっかりアピールしようと、場所や練習を工夫していました。2年生がとても頼もしく思えた1日でした。1年生は4月から先輩になります。2年生とともに素敵な憧れの先輩になってほしいなと期待しています。

## ◇「3年生を送る会」を行いました とてもすてきな時間になりました



「めっちゃよかったです。」 「入学してからのことが走馬灯のように よみがえってきて感動しました。」 「これまでにない送る会でとてもよかったです。」 「これだけのことをするのにはたいへんな時間がかか ったと思います。ありがとうございました。」

「1・2年生のときに教えていただいた先生のビデオがとてもよかった。」 「とても感動した。いよいよ卒業かと実感した。と同時にとてもさみしくなった。」







「小学校以来のじゃんけん列車がとても楽しかったです。」



